



Kerstin Stadler und Lukas Kirschner freuen sich über den Spendenscheck

07.12.2023 00:00 CET

INNEO Solutions GmbH engagiert sich: Großzügige Weihnachtsspende für das Kinderhospiz Bärenherz

„Es ist uns eine Freude, verkünden zu dürfen, dass wir im Rahmen der INNEO Weihnachtsspendenaktion 2023 beschlossen haben, das Kinderhospiz Bärenherz mit einer Spende von 1.000 Euro zu unterstützen. Als Unternehmen streben wir jedes Jahr danach, dort zu helfen, wo eine Spende bedeutende Veränderungen bewirken kann“, äußert Lukas Kirschner während der Spendenübergabe am 7. Dezember 2023.

Und weiter: „Der diesjährige Festakt am Bärenherz-Jubiläumstag am 1. Juli gewährte uns einen Einblick in die bedeutsame Arbeit des Kinderhospizes für schwer kranke Kinder. Dort konnten wir erleben, welche wichtige Rolle Bärenherz im Leben dieser Kinder sowie ihrer Eltern spielt.“

Wir bedanken uns ganz bärenherzlich für diese hilfreiche Spende.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de